

Todas las noches: ¡gracias san Josemaría!

Ante la enfermedad, Dios abre los horizontes vitales de una madre y le ayuda a decir: "Jesús, lo que tú “quieras”... yo lo amo" (Camino, 773).

09/08/2021

Hace un año me diagnosticaron cáncer de mama, pero no cualquiera, sino el peor, el más agresivo y el más rápido en crecer. Cuando me enteré en Tenerife, que es donde vivo,

rápidamente pedí cita en un hospital de otra ciudad.

Me explicaron todo muy bien y fui consciente de la enfermedad asumiendo lo que me tocaba pasar.

Tengo dos hijas pequeñas y pregunté a Dios por qué me enviaba esto a mí.

Esa noche leí mi diagnóstico y solo podía llorar no por mí, que también, sino por mis preciosas hijas y mi marido. Esa noche no pude dormir y tomé una pastilla para descansar.

En medio de ese dolor, tuve la certeza sobrenatural de que san Josemaría me ayudaría a llevar bien la enfermedad y de que todo sería para bien.

En efecto, pasé la quimio sin dolor. Parecía que no me pasaba nada. Mi pelo se cayó y aun así estaba bien. Sabía que Dios me estaba escuchando y le hablaba cuando

recaía. Cuando terminé la primera parte del tratamiento, mi tumor había desaparecido por completo.

Terminé todo por protocolo y me operé, pero no había nada de enfermedad.

Gracias a Dios y a san Josemaría Escrivá, que con tanta ternura me ayudó.

Tengo una imagen pequeñita de mi santo y rezo todas las noches con mis niñas para dar gracias.

I. S. – España

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las*

causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

Photo: Juliane Liebermann
Unsplash

san-josemaria-gracias-familia-mama/
(07/01/2026)